

Ideen für Spielplatz in alter Krippe

Elxlebener diskutieren
Nutzungs-Varianten

Elxleben. Die Wählervereinigung „Bürger für Elxleben“ hat vorgeschlagen, die alte Kinderkrippe als Gemeindehaus oder Jugendtreff umzubauen. Das Gebäude sei sanierungsfähig, so Mark Westhaus von der Bürgervereinigung in der Gemeinderatssitzung. Im Gegenzug hat Bürgermeister Heiko Koch (CDU) vorgeschlagen, im Objekt einen Indoor-Spielplatz mit Mehrzweckraum einzurichten.

Zur Finanzierung gebe es jedoch noch keine Vorstellungen. Für Veranstaltungen der Gemeinde könnte der im Zuge der Schulsanierung umgestaltete Gemeindesaal genutzt werden, so Koch. Der Bauausschuss soll sich jetzt mit den Varianten befassen, auch die Gründung eines Arbeitskreises wurde angeregt.